
本报讯（实习记者 张瑞萍）6月 10日晚袁
由县委宣传部指导尧县委老干部局主办尧代县
老干部歌舞团承办的野学党史尧强信念尧跟党
走冶 庆祝中国共产党建党 100周年文艺晚会
在县城灯光篮球场举办遥

晚会在舞蹈叶没有共产党就没有新中国曳
中拉开了帷幕遥 男尧女生独唱尧旗袍走秀等一
个个形式多样尧 群众喜闻乐见的节目轮番上
演袁著名军旅歌唱家王慧清以一曲叶代县袁我
可爱的家乡曳 将现场气氛推向了高潮遥 表演
中袁演员们个个精神饱满尧意气风发尧歌声嘹
亮袁 表达了对祖国母亲的热爱和对党的深情
祝福袁 精彩的文艺节目赢得了观众们的阵阵
掌声袁 文艺晚会在大合唱 叶五星红旗迎风飘
扬曳中落下帷幕遥

此次活动丰富活跃了我县广大干部群众
的精神文化生活袁激发了爱国尧爱党尧爱家乡
的热情袁凝聚起新时代建设野经济强县美丽代
州冶强大的精神力量遥
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6月 4日袁代县乡村振兴局正式挂牌袁揭开
了我县全面推进乡村振兴新征程的序幕遥县委副
书记贾平华尧副县长蔚丽平出席挂牌仪式袁并共
同为我县乡村振兴局揭牌遥政府副县长李海东主
持仪式遥

蔚丽平强调袁一要讲政治袁把握新形势充分
认识代县乡村振兴局的成立是深入贯彻落实中
央尧省尧市关于乡村振兴的系列决策部署的重要
举措袁是做好我县乡村振兴工作的现实需要遥 二
要勇担当袁 践行新使命用乡村振兴统揽新阶段
野三农冶各项工作袁围绕乡村野五大振兴冶目标袁在
实践中积极探索代县推动乡村振兴的体制机制袁
健全工作体系袁强化统筹协调袁整合各类要素袁凝
聚工作合力遥 加快全县农业农村现代化进程袁以
扎扎实实的工作成效把全面实施乡村振兴战略
落到实处遥 三要强本领袁展现新作为以求真务实
的举措尧精细严实的作风袁锤炼打造一支懂农业尧
爱农村尧爱农民袁政治过硬尧本领过硬尧作风过硬
的乡村振兴队伍袁 勇作代县乡村振兴的实践者尧
创新者尧探索者遥

本报讯（记者 刘建荣 康涛）6月 8日
上午袁代县召开城乡居民补充养老保险工作
推进会袁县委常委尧常务副县长李清出席会
议并讲话袁各相关单位主要负责人袁各乡镇
乡镇长尧分管领导及劳保所所长参加会议遥

会上袁县人社局负责人通报了城乡居民
补充养老保险工作开展情况袁并对下一步工
作进行了安排部署遥

李清要求袁城乡居民补充养老保险是一

项重大的民生工程袁各级各部门要深化思想认识袁提
高政治站位袁 切实增强做好城乡居民补充养老工作
的责任感和使命感曰要加强领导袁强化全局观念袁牢
固树立野一盘棋冶思想袁各司其职尧各尽其责袁做到统
筹联动尧同向发力尧合力合为曰要深入宣传发动袁采取
通俗易懂的语言和群众易于接受的方式袁 不断提高
群众知晓度袁真正让社保惠民政策进基层尧到群众尧
入民心袁要主动担当作为袁积极履职尽责袁抓住工作
重点袁真正让这项重大惠民政策落地生根遥

本报讯（实习记者 康涛）6月 9日上午袁阳泉市郊区区委
副书记李仁照一行来我县学习考察村 渊社区冤野两委冶 换届工
作袁县委常委尧组织部长闫晓东一同考察遥

考察团一行先后深入到我县滨河社区尧上馆镇尧峪口镇等
地袁通过现场参观尧听取工作情况介绍尧翻阅工作资料档案等
方式袁详细了解我县在农村渊社区冤野两委冶换届工作中的先进
经验和典型做法遥

在学习考察座谈会上袁 闫晓东介绍了我县村 渊社区冤野两
委冶换届试点工作开展情况袁上馆镇尧居民事务中心负责人汇
报了村渊社区冤野两委冶换届工作有关情况遥

考察团表示院要认真学习和借鉴代县村渊社区冤野两委冶换
届工作的经验做法袁并结合本地实际袁周密部署袁科学实施袁认
真落实各项工作任务袁确保圆满完成村渊社区冤野两委冶换届工
作袁希望双方进一步加强沟通与合作袁相互学习好的经验和做
法袁共同推进两地经济社会高质量发展遥

本报讯（实习记者 贺磊）为庆祝第 50个世
界环境日袁 进一步动员全社会积极参与生态文
明建设袁打好蓝天保卫等污染防治攻坚战袁6月
5日袁忻州市生态环境局代县分局开展野六窑五冶
世界环境日主题系列活动遥

活动现场袁 忻州市生态环境局代县分局通
过设立宣传点袁摆设展板尧悬挂横幅尧发放宣传
资料及环保手提袋袁 工作人员现场向群众科普
环保常识袁 对群众现场提出的相关问题及时予
以解答等方式袁取得了良好的互动及宣传效果遥
有效的增强群众的环保意识和政策知晓度袁自
觉加入到保卫蓝天袁建设美丽代县的行列浴

随后袁工作人员走进课堂袁来到五中小学袁

为孩子们讲解了内容丰富的环保知识课袁 通过
做题的方式袁 让学生们了解目前生态环境面临
的问题袁要节约用水尧用电和垃圾分类等知识袁
倡导同学们养成随手关灯尧不乱扔垃圾尧绿色出
行等好习惯袁保护校园环境袁营造一个良好的学
习环境袁让环保意识进一步深入人心遥孩子们纷
纷表示袁以后会从自身出发尧小事做起袁一起保
护美丽的家园遥

通过此次活动袁 进一步增强了市民的生态
环境保护意识袁营造了浓郁的环境日宣传氛围袁
推动形成践行绿色低碳生活方式的生态文明新
风尚袁 为建设人与自然和谐共生的美丽家园凝
聚共识尧汇聚力量遥

本报讯（实习记者 乔自强）6月 7日袁忻州
市野大棚房冶问题专项清理整治野回头看冶第一
督导组一行深入我县袁就野大棚房冶问题专项清
理整治野回头看冶工作进行督导袁并召开座谈
会遥 副县长蔚丽平袁李海东及相关部门负责人
参与督导遥

会上袁李海东就全县野大棚房冶问题专项清
理整治野回头看冶工作进展情况进行了汇报遥

督导组对我县野大棚房冶整治工作给与充

分肯定袁要求相关单位要进一步提高认识尧把思
想统一到国家尧省尧市相关会议精神上来袁要进
一步强化领导袁严格按照野大棚房冶问题清理整
治工作要求袁强化政策宣传袁进一步做好排查尧
整治工作遥 切实将各项工作做实尧做细尧做好袁
确保野大棚房冶不新增尧不反弹遥

会后袁督导组一行还深入阳明堡镇尧上馆
镇尧上磨坊乡尧枣林镇袁实地查看了野大棚房冶问
题专项清理整治野回头看冶工作落实情况遥

本报讯（实习记者 郝学文 乔自强）6月 9日
上午袁 代县贯彻落实中央和省委政协工作会议精
神督导座谈会召开遥市委政协工作督查组组长尧市
政协党组成员尧 副主席曹爱民及督查组成员出席
会议遥 县委副书记贾平华袁县政协主席陈月峰袁副
主席王志英及县直相关部门负责人参加会议遥 会
议由陈月峰主持遥

座谈会上袁贾平华就我县贯
彻落实中央和省委政协工作会
议精神情况作了汇报遥 他表示袁
下一步袁 我县将深入贯彻中央
和省委尧 市委政协工作会议精
神袁 支持政协充分发挥人民政
协政治协商尧 民主监督和参政
议政职能袁 努力营造县委高度
重视尧政府大力支持尧政协积极
履职的良好工作局面袁 全方位
推动全县高质量发展遥
与会人员依次作了发言袁并

就推动工作落实提出了意见尧
建议遥
曹爱民指出袁要深入学习贯

彻习近平总书记在政协工作会议上的的讲话
精神和关于政协工作的重要论述曰代县县委要
坚定不移的加强对政协工作的全面领导袁政协
要置身县委领导下袁开展工作曰政协要加强自
身建设袁创造好的经验做法袁进一步提升政协
工作的质量和水平袁以优异成绩迎接建党 100
周年遥
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忻州市生态环境局代县分局开展“六·五”
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